



Caruana valora XBRL en difusión global de información financiera

El gobernador del Banco de España, Jaime Caruana, valoró hoy el desarrollo del lenguaje XBRL, ya que permite generar información financiera e interpretarla 'de manera coherente en otras partes del mundo'.

Caruana, que participó en Madrid en la jornada de apertura del XIII Congreso Internacional de Lenguaje XBRL, enumeró varios factores que consideró 'claves' para que se consiga una 'información eficaz', como la convergencia de los requerimientos normativos internacionales.

A este respecto, el gobernador se refirió al nuevo acuerdo de Basilea II, que entrará en vigor en el 2007 y requerirá mayor información, en beneficio de las empresas y las entidades supervisoras, con 'más datos comparables'.

Caruana hizo hincapié en el creciente flujo de información y en la necesidad de la fiabilidad de la información financiera, y aseguró que se va en la 'buena dirección', en parte gracias a Basilea II, que incluye incentivos para las empresas que adopten mejores métodos en la gestión de riesgos.

El gobernador animó a que se expanda el uso del sistema XBRL, un lenguaje para la comunicación electrónica de datos de negocio y financieros, de forma que se aproveche la tecnología para transmitir la cantidad creciente de información financiera.

A juicio del gobernador, XBRL no aporta sólo datos, sino que además 'permite generar información e interpretarla de manera coherente en otras partes del mundo'.

Además, Caruana aconsejó aprovechar las nuevas tecnologías para transmitir la información que generan las empresas y hacerla 'eficaz y comprensible' para todos los mercados internacionales y los inversores.

Según el Banco de España, el 90 por ciento de los bancos y las cajas de ahorros en España ya comunica sus cuentas en formato electrónico XBRL.

Terra Actualidad - EFE